



## GACETA MUNICIPAL

AGOSTO 2024



### CONMEMORAN EL 335 ANIVERSARIO DE MONCLOVA.

*12 de Agosto del 2024*

El republicano Ayuntamiento de Monclova conmemoró el 335 aniversario de la fundación de la ciudad, evento que fue encabezado por el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, acompañado de la presidenta honoraria del DIF, Dra. Leticia Carrillo, y el Secretario del Ayuntamiento, Ricardo Alfonso Maldonado Escobedo.

También estuvieron presentes el comandante del 105 Batallón de Infantería, teniente coronel, Salvador Ramírez Bailón; la regidora de Educación, Rosa Dina Rotunno Aguayo; y la directora de Educación, Lic. Gladys Villarreal González, así como sindicadas, regidores y directores municipales.

Durante la ceremonia, el Secretario del Ayuntamiento, Ricardo Alfonso Maldonado Escobedo, dio lectura al Acta de Fundación, resaltando la elección de un llano fértil junto al río de la provincia de Coahuila como el lugar ideal para la fundación de la villa de Monclova por parte del general Alonso de León, en 1689.

En ese sentido el alcalde Mario Dávila, destacó la importancia de este evento para la comunidad, subrayando el constante desarrollo de Monclova a lo largo de los años, y expresó su esperanza de que la ciudad siga progresando como lo ha hecho en estos 335 años.

El evento concluyó con un homenaje al general Alonso de León, donde autoridades civiles y militares colocaron una ofrenda floral en el busto tras concluir la ceremonia protocolaria, en la cual, los honores a la bandera estuvieron a cargo de la escolta y banda de guerra del Pentatlón Deportivo Militarizado Universitario.



## **EXPANSIÓN DE MAXIÓN STRUCTURAL IMPULSA DIVERSIFICACIÓN ECONÓMICA EN LA REGIÓN CENTRO.**

*14 de Agosto del 2024*

La Región Centro de Coahuila avanza hacia un nuevo capítulo de fortalecimiento y diversificación económica, afirmó el alcalde de Monclova, Dr. Mario Dávila Delgado, durante la inauguración de la ampliación de Maxión Structural Componentes, una expansión significativa de la empresa INMAGUSA.

Con una inversión de mil 300 millones de pesos, esta expansión generará al menos 500 empleos directos, más los indirectos que esto pueda generar, lo que marca un precedente en la estrategia económica que se ha buscado en la región.

Fue durante el evento encabezado por el Gobernador Manolo Jiménez, donde el Dr. Mario Dávila, destacó la relevancia de estas inversiones. “Estas acciones no solo refuerzan nuestra economía local, sino que también impulsan la diversificación, un factor crucial para el desarrollo sostenido”, expresó el alcalde.

Añadió que la mano de obra especializada y las condiciones óptimas de Monclova son fundamentales para atraer este tipo de proyectos, que no solo generan empleo, sino que mejoran la calidad de vida de los ciudadanos.

Sin embargo, la primera autoridad enfatizó la necesidad de un trabajo coordinado entre el gobierno, la iniciativa privada, los sindicatos y la comunidad para asegurar que los beneficios de estas inversiones se materialicen plenamente.

Durante la reunión del Consejo Económico y de Seguridad (Concede), que ayer mismo se llevó a cabo, se evaluaron los avances y se delinearón las acciones necesarias para continuar con el impulso al desarrollo regional.

Por otra parte, el presidente municipal, mencionó la posible expansión de otras dos empresas en el norte de la ciudad, lo que podría generar entre mil 500 y 2 mil empleos adicionales lo que podría suceder a finales de este año o principios del próximo, contando además con la expectativa de que la reactivación de AHMSA pudiera darse en los próximos meses, lo que podría generar genere entre 3 mil y 4 mil empleos más.



## **FERIACERO MONCLOVA 2024, SUPERA EXPECTATIVAS CON LLENO TOTAL.**

*18 de Agosto del 2024*

FeriAcero Monclova 2024 ha superado las expectativas; durante los primeros días de la feria, las instalaciones han registrado una afluencia masiva, destacando la excelente organización y la variedad de atracciones que han cautivado a los asistentes.

El escenario principal se ha convertido en el epicentro de la diversión, con presentaciones de agrupaciones musicales que han deleitado al público con sus espectáculos. Desde géneros como el regional mexicano hasta la música pop, los conciertos han reunido a miles de personas que disfrutaron de cada una de las actuaciones.

El presidente municipal, Dr. Mario Dávila Delgado, expresó su satisfacción por la respuesta de los ciudadanos y aprovechó para invitar a todos a ser parte de las diversas actividades que aún se llevarán a cabo.

"FeriAcero Monclova es una tradición que hemos trabajado para mantener viva. Queremos que todas las familias disfruten de las atracciones mecánicas, los rodeos y, por supuesto, de los conciertos espectaculares que aún nos esperan", señaló el alcalde.

La feria también cuenta con una amplia oferta gastronómica, exhibiciones comerciales y espacios para toda la familia, lo que ha contribuido a su éxito. Se espera que los próximos días mantengan el mismo entusiasmo y participación.